

ゆく年くる年 交流して 開運 新年交流会



町内会の皆様、師走に入り何かと気ぜわしくなつてきました。12月も残り半月余りになりました。令和6年も残りわずかになりました。お陰様で、町内会の行事も復活し、順調に進んで大きな行事としては地域研修を残すのみとなりました。会長として、町内会の「安心・安全な地域の支え合いと絆づくり」を大きなスローガンに掲げ取り組んで参りました。まだまだ、地域の方々の交流が十分できていないことに、少々焦りを感じていました。いざというときは、やはり「近助」ということが一番効果的です。そこには、ご高齢の方がいる。そこには赤ちゃんがいる。そこは、日中留守だと、近所の方はよく知っています。これは理想型ですが、地域の支えと普段からのコミュニケーションが大事です。私は、何かあったときに、助け合う関係を築いていきたいと思っています。

さて、少し早いのですが、タイトルにもありましたように、紙面をもってご挨拶申し上げます。皆様には、旧年中は町内会活動に並々ならぬご理解ご協力を頂きまして誠に感謝申し上げます。謹んで新年あけましておめでとうございます。令和7年も安心・安全な地域の支え合いと絆づくりを会員皆様方のご理解ご協力を頂きまして、進めていきたいと思っています。つきましては、平成31年以来、中止をしていました新年交流会を開催し、皆様方と新しい年を祝うとともににお互いの親睦を深めていきたいと思います。時節柄ご多忙のこととは存じますが、ご近所お誘い合わせの上、是非、ご高齢の方々はもちろん、どなたでも、ご参加下さいますようお願い申し上げます。

令和7年 新年交流会開催のご案内



- 開催日時：令和7年1月18日（土）12:00～14:30
- 場所：鳴川中央会館
- 参加者：地域に住まわれている方どなたでも
- 内容：皆さんと新年を祝うとともに、交流して、懇親親睦を深めます。

鳴川中央町内会からの要望に対する回答について



鳴川中央町内会から出された要望書は、本町連事務局が整理して、9月9日付けで町の政策推進課長様へ提出され、各部署で検討いただき、11月22日に七飯町町長杉原太様、政策推進課長様から本町連事務局の方々が面談して要望の回答書を受理いたしました。その回答書は11月30日に会長宅へ届けられました。

クリスマスのサンタさんのプレゼントになったのかどうか？
待ちに待っていました回答書だったので、プレゼントの回答書を開けて、少しがっかりでした。回答書は原文のまま、掲載します。

①外灯電柱設置(9班鳴川5-16-33・34)

【回答・住民課】要望の外灯の新設については、新規要望書を提出していただいており、令和7年度に設置する予定ですので、ご理解いただきますようお願い致します。

②道路整備(2班鳴川5-4-26)

【回答・都市住宅課】前面道路については、拡幅を要望されている道路の北側の土地が私有地であるため、拡幅は困難であると考えておりますので、ご理解いただきますようお願い致します。

③ゴミステーション設置(10班鳴川5-16-9)

【回答・環境生活課】ゴミステーションについては、各町内会において管理いただくことになっており、新規の設置に関しても町内会にて管理していただくことになっておりますので、ご理解いただきますようお願い致します。

④詐欺防止電話機助成

【回答・住民課】要望の電話機購入に関する補助金については現在考えておらず、引き続き警察等と連携し広報「ななえ」や公式ホームページへの掲載、町内イベントにおける特殊詐欺防止啓発活動に努めて参りますので、ご理解いただきますようお願い致します。

これを受けて、②については都市住宅課とこれからも会長が折衝を重ねていきます。③については、役員会で業者選定をしながら、設置に向けて町内会として動きを進めています。

お願いです！

これからの季節、大雪が心配されます。路上に長時間車を駐車されたままだと、除雪車が大変困ります。

また、高齢者や近くに親族もいなく、困っている世帯には、ご近所の皆さんで、玄関前の除雪をしてあげましょう。「近助」の心ですね。支え合いの気持ちと絆づくりが一番です。



皆さん！覚えてますか？能登地震は秋の大雨被害を受けて元日に1年になります。

地震や暴風雪に備えて、各家庭でできることを載せました。

- 気象情報に注意して、暴風雪が予想されているときは外出を避けましょう。
- 停電に備えてポータブルストーブ・灯油、懐中電灯、携帯ラジオ（電池）、非常食、飲料水などを準備しましょう。

○30日の町内会資源ゴミは、自宅前に出してください。

○町内会に暮らして40年あつという間に時間が過ぎ、近所の方々にお世話になってばかり、近所のお付き合いが大切と実感しています。



編集後記